

Le Saint Coran Vu Par L'autorité Suprême Des Musulmans

<"xml encoding="UTF-8">

Afin de rappeler l'importance que peut prendre le Coran dans notre vie individuelle et sociale, nous vous proposons ici des extraits de discours prononcés par Seyyed Ali Khamenei que Dieu le préserve à l'occasion de la tenue de la compétition internationale coranique qui se tient annuellement à Téhéran. Nous rappelons à cette occasion que la 24ème compétition internationale vient de se terminer à Téhéran le 14 août 2007



Les bienfaits du Saint Coran

L'apprentissage du Saint Coran est parmi les plus grands bienfaits divins. Celui qui connaît le»
«...Coran par cœur est toujours accompagné par le Coran

Pour la Nation (Umma), devenir coranique signifie que la nation soit mélangée au Saint Coran» et qu'elle ait acquis la connaissance coranique. Regardez la grandeur et la puissance que notre nation a acquise depuis qu'elle s'est un peu rapprochée du Saint Coran. Les musulmans ont
«...changé l'Histoire grâce au Saint Coran

Nous devons nous confronter au Coran comme un miroir, pur, brillant, sans tache, tel que le»
«...Coran se reflète dans nos cœurs. Cela n'est possible que pour les gens avec la foi

Le Coran ouvre les cœurs, agrandit les âmes, donne de l'espoir, de la lumière, une ferme»
«..décision pour l'action sur la voie droite. Confrontez vous au Coran et prenez tout cela

Les étapes de la connaissance du Saint Coran

Les cérémonies du Saint Coran, la lecture du Saint Coran sont une introduction pour connaître»
«..les concepts coraniques

Parmi les étapes du voyage vers l'océan spirituel coranique, les règles de récitation et de»
déclamation sont le premier pas. Il faut apprendre le Saint Coran, le lire et agir en
conséquence, et sa lecture doit correspondre à l'équilibre agréable et authentique, comme si il
«...était lu par l'Esprit Saint (Gabriel) paix sur lui

D'abord vous devez bien lire; jolie et exacte lecture. Puis vous devez comprendre les concepts»
«...coraniques. Enfin, vous devez mémoriser le Coran

Notre devoir vis-à-vis du Saint Coran

Au début de l'Islam, apprendre et réciter le Saint Coran faisaient partie des devoirs acceptés»
des musulmans. La tradition de la lecture du Saint Coran, qui est recommandée par les guides
musulmans, a un rôle important dans la diffusion de la culture coranique au sein de la
«...société

La supériorité du Saint Coran

Notre fierté par rapport aux doctrines et aux systèmes humains reposant sur des»
«manifestes» issus d'esprits limités et dépendants, vient de ce que le livre de notre révolution
est le Saint Coran issu de la révélation du Savant et Sage, qui a été mis à disposition de tout le
«...monde, grand et petit, pour être utilisé par tous

La voie coranique est la voie de la science, la voie de la lutte, la voie de la piété, la voie de la bienfaisance envers le peuple, la voie de la gentillesse envers les humains, c'est cela les voies
«...coraniques

L'aspect sociopolitique du Saint Coran

Nous avons toujours déterminé les lignes principales de notre Révolution à partir du Saint»
«...Coran

Tant que les gens ne connaissent pas l'apparence du Saint Coran, notre société ne pourra»
guère se conformer au système coranique, et c'est à ce niveau que se situe l'importance des
«..lecteurs, ré citateurs, enseignants du Saint Coran

La psalmodie du Saint Coran doit investir l'environnement social et l'on ne doit pas seulement»
se contenter de le lire une ou deux fois dans sa vie. De cette façon, que la lumière du Saint
«...Coran rayonne dans leur cœur et dans l'environnement social

Je déclare aux nations musulmanes que la clef du paradis de la liberté est de se tourner vers »
le Saint Coran et de l'appliquer au niveau de la vie quotidienne. Cherchez dans le Coran la
réponse aux responsabilités qui vous incombent si bien que la clef du paradis vous soit
.«...offerte

Les nations musulmanes ont besoin que le Saint Coran reviennent parmi elles et cela ne peut»
se faire qu'en appliquant le Coran. On doit savoir que les grandes puissances regardent le
Coran comme un ennemi et s'évertuent à éviter que le Coran ne devienne le directeur de la vie

des gens et la grande lutte des musulmans consiste à revivifier le Coran au cœur même de leur «...vie. C'est le droit des musulmans qu'ils revendiquent ceci et qu'ils luttent à cette fin

Toute société où le Coran n'est pas considéré comme un guide pour la vie et une règle de» conduite entre les gens, est une société négligeant le Coran. La lecture du Saint Coran par la population d'un pays est importante mais ce n'est pas suffisant et les exploiteurs ont investi «beaucoup d'argent pour en arriver à cette situation

Nous pouvons donc prétendre que le Coran, dans aucun autre endroit, n'a la légitimité et» «...l'autorité exécutive dont il jouit dans notre système islamique

«...Le grand problème des musulmans est la distance qu'ils ont prise avec le Saint Coran»;

Le Saint Coran n'est pas seulement là pour être lu dans un coin ou dans une zawiya, le Coran» est là pour être appliqué, pour que la nation islamique connaisse son devoir, afin que la société .«..islamique se réveille de sa stupeur, qu'elle soit sauvée de l'obscurité

Si nous voyons que la communauté musulmane est sujette aux divisions, aux» incompréhensions, et aux haines, alors nous devons savoir que nous avons pris nos distances «...avec le Coran

«...La puissance islamique est immense et on ne l'atteindra que par le Coran»

:Référence

Discours du 16 Bahman 1360 à l'occasion de la première compétition internationale du Saint -
(Coran (Téhéran

Discours du 12 Farvardin 1362 à l'occasion de la seconde compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran

Discours du 12 Farvardin 1363 à l'occasion de la troisième compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran

Discours du 12 Farvardin 1365 à l'occasion de la quatrième compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran

Discours du 18 Esfand 1368 à l'occasion de la septième compétition internationale du Saint -
(Coran (Téhéran

Discours du 8 Aban 1379 à l'occasion de la dix-septième compétition internationale du Saint -
(Coran (Téhéran

Discours du 16 Azar 1381 à l'occasion de la dix-neuvième compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran

Discours du 14 Mehr 1384 à l'occasion de la vingt-deuxième compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran

Discours du 4 Mehr 1385 à l'occasion de la vingt-deuxième compétition internationale du -
(Saint Coran (Téhéran